



Maroc 1908-1934

42^e Goum mixte marocain

1^{er} avril 1931 au 30 avril 1934



Sommaire

Généralités	2
Déroulement des opérations	3
<i>1^{er} avril 1931 au 30 avril 1934</i>	3
Citations, fourragère	3

Avertissement

N'ayant pas eu accès aux archives détenues au service historique de la défense, ce document réalisé à partir de documents « ouverts », acquis ou trouvés sur internet, présente donc des lacunes et imprécisions. Notamment, il ne relate que les événements les plus marquants de la vie du goum pendant cette campagne, ce qui donne une vision très imparfaite et incomplète de l'ensemble de ses activités.

Les sources principales utilisées sont citées dans le document de synthèse sur les goums.

L'orthographe des noms de lieux ayant passablement évolué dans le temps et dans les écrits, ces évolutions se retrouvent aussi dans ce document.

Toute aide pour améliorer ce document est la bienvenue.

Pour avoir une vision d'ensemble des opérations de pacification du Maroc, le lecteur pourra utilement se reporter aux documents de synthèse sur cette période, disponibles sur le site.

Généralités

Le 42^e goum mixte marocain est créé le 1^{er} avril 1931 à Ratba (Fès).

Il est commandé successivement par (*liste non exhaustive et, peut-être, erronée*) :

- ???

Il tient garnison successivement à :

- Ratba (*région de Fès, cercle du Moyen Ouergha*) 1931-

Déroulement des opérations

1^{er} avril 1931 au 30 avril 1934

Stationné à Ratba (38 km NO Taounate) dans le cercle du Moyen Ouergha, le goum assure les missions normales de surveillance et de police dans ce secteur calme.

Citations & fourragère

Néant